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Dios ama a los niños más que a nada. Como leemos en el Evangelio de Lucas capítulo 18:15 

y 16, los niños estaban en el regazo de Jesús, así que bendecimos a los niños, los 

bendecimos y se los entregamos al Señor. ¿Amén?  

(15) Traían a él los niños para que los tocase; lo cual viendo los discípulos, les reprendieron.  

(16) Mas Jesús, llamándolos, dijo: Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque de 

los tales es el reino de Dios. (RVA2015) 

En la Biblia no encontramos el bautismo de niños, el bautismo de bebés. 

Hoy hemos entregado cuatro niños al Señor. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Y es maravilloso que podamos hacer esto juntos como congregación. También encaja 

perfectamente, para compartir una maravillosa promesa con ustedes, justamente en este 

servicio de bendición.  

Sobre todo, por supuesto, para los padres que ahora han hecho bendecir a los bebés. Porque 

tus hijos tienen una promesa, y una promesa maravillosa, que es para tus hijos. 

Es una promesa maravillosa que se aplica a todos los niños y que incluso podemos trasladar 

a nuestra vida adulta. Y queremos considerar esta maravillosa promesa.  

He decidido titular esta enseñanza: "Larga vida para tus hijos". ¿No es genial saber que Dios 

ha planeado una larga vida y no sólo ha planeado una larga vida para nosotros los creyentes, 

sino que también ha planeado una larga vida para tus hijos?  

Los padres tienen que entrar en el reposo, no tienen que dejarse llevar constantemente por la 

preocupación, la ansiedad y el miedo. Algunos suelen pensar: “Todavía podría pasarles algo 

malo a mis hijos, algo podría pasar”, y así sucesivamente...  

Todos los que somos padres o nos hemos convertido en padres, conocemos todos estos 

temores. Pero el Señor tiene una palabra para ti, que puedes entrar en el reposo.  

Ahora veremos lo que encontramos en Efesios capítulo 6. Y leemos los tres primeros 

versículos, Efesios 6, versículos 1 - 3:  

(1) Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo.  

(2) HONRA A TU PADRE Y A tu MADRE (que es el primer mandamiento con promesa),  

(3) PARA QUE TE VAYA BIEN, Y PARA QUE TENGAS LARGA VIDA SOBRE LA TIERRA. 

Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. (LBLA) 

La naturaleza humana trata de cumplir este mandamiento con sus propias fuerzas, casi por 

obligación. La naturaleza humana, en lugar de mirar confiadamente la promesa, mira casi al 

300% lo que tenemos que hacer para que las promesas funcionen en nuestras vidas.  

Y quiero mostrarles a todos hoy cómo es posible experimentar en nuestras vidas esta 

promesa que tenemos aquí: "PARA QUE TENGAS LARGA VIDA SOBRE LA TIERRA",. El 

Señor mismo simplemente obra en nuestros hijos para que experimenten esta promesa en 

sus vidas.  

Porque el Señor nunca nos lo ha hecho difícil. Hoy vivimos bajo el nuevo pacto de gracia. Es 

interesante que Pablo cite aquí el Antiguo Testamento, concretamente la afirmación: "Este es 

el primer mandamiento con promesa".  

Pero como ya sabes, el apóstol Pablo siempre considera cada tema en el entorno de la 

gracia. Y por eso podemos tener siempre una visión más amplia de tales promesas.  

Si se quiere, mandamientos que se implantan. Y quiero mostrarles hoy lo beneficioso que es 

cada uno de los versículos aquí.  

¿Sabías que dice: "¿Hijos, obedeced a vuestros padres»?" Y ahora vemos la frase crucial: 

"en el Señor". 
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Entonces, si ahora se trata de obediencia natural sería cumplir, hacer en fuerza propia. Si sólo 

se tratara de obediencia, entonces no debería decir aquí: "en el Señor". En eso hay un 

aspecto muy, muy natural. Pero aquí dice "en el Señor". 

Seamos sinceros, admitamos que los niños también deberían aprender a obedecer y 

aprender buen compotamiento. Pero lo que también vemos aquí es: "sed obedientes a 

vuestros padres en el Señor".  

Así que hay un aspecto espiritual de la obediencia. Hoy, dado que los padres ya pueden 

hacer esto educando, queremos fijarnos más en el aspecto espiritual de "en el Señor". 

Así que vemos una palabra aquí. Esta palabra es “obedecer”, se trata de obediencia.  

"Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor".  

Así que, como dije, debe haber un aspecto espiritual aquí. Y bajo el nuevo pacto de gracia, es 

decir, la obediencia del Nuevo Testamento es diferente a la obediencia del Antiguo 

Testamento.  

Se trata de dos tipos diferentes de obediencia. En el Antiguo Testamento vemos la obediencia 

de las obras. Es decir, en el Antiguo Testamento, debido a la Ley de Moisés o los Diez 

Mandamientos, la gente tenía que hacer, hacer, hacer, para que las bendiciones pudieran 

venir o manifestarse.  

Y eso era una obediencia por hechos, por medio de obras, tenían que hacerse obedientes por 

hechos, por obras. Pero en el momento en que nos adentramos en el Nuevo Testamento, 

obtenemos una visión muy amplia y nueva, y esto desde la perspectiva de la fe.  

En otras palabras, Dios quiere proveer para nosotros aquí y también desde la perspectiva de 

la gracia, cuando hemos llegado a la fe en Jesucristo, Dios nos considera obedientes para el 

resto de nuestras vidas, ¡aleluya! 

Porque tenemos el encargo, la misión de establecer la obediencia de la fe entre todas las 

naciones.  

¿De qué tipo de obediencia se trata? Es una obediencia por la fe. A una persona que ha 

encontrado a Jesús, a una persona que ha venido a Jesús, a una persona que ha hecho a 

Jesús su Señor y Salvador, la Biblia llama obediente. Fuimos hechos obedientes.  

Quiero mostrarles brevemente Romanos 16, versículos 24 a 26: 

(24) La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros. Amén.  

(25) Y a aquel que es poderoso para afirmaros conforme a mi evangelio y a la predicación de 

Jesucristo, según la revelación del misterio que ha sido mantenido en secreto durante siglos 

sin fin,  

(26) pero que ahora ha sido manifestado, y por las Escrituras de los profetas, conforme al 

mandamiento del Dios eterno, se ha dado a conocer a todas las naciones para guiarlas a la 

obediencia de la fe. (LBLA)  

Pablo dice aquí: “La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros, amen”. 
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Así es en el Nuevo Testamento. El Nuevo Testamento trata sobre la gracia y la fe. Porque la 

palabra amén también significa fe, ¿amén? 

"Y a aquel que es poderoso para afirmaros conforme a mi evangelio".  

Pablo tenía su propio evangelio. El evangelio de Pablo se distingue de los de Mateo, Marcos, 

Lucas y Juan.  

¿Cuál es la diferencia? La diferencia es que Marcos, Mateo, Lucas y Juan vieron a Jesús el 

terrenal, al hombre que vivió en la tierra. Pero Pablo no conoció a este Jesús, porque en ese 

momento no estaba con los otros evangelistas o discípulos.  

Pablo llegó a conocer a otro Jesús, al que resucitó de entre los muertos. El que vio después 

de la cruz.  

Hay un Jesús antes de la crucifición y resurrección. Lo vemos en los cuatro Evangelios. Nos 

impacta cómo vivió Jesús sobre la tierra. Pero hay una segunda perspectiva, la del Jesús 

resucitado.  

Esto significa, Jesús desde la perspectiva de la resurrección. Este es el Jesús que vio Pablo, 

y por eso puede decir: "mi evangelio", es como un quinto Evangelio.  

Yo lo llamo el Evangelio de la gracia y la paz. Pablo pudo mirar a Jesús desde la perspectiva 

después de su muerte, después de su muerte y después de su resurrección. Eso es lo que 

dice Pablo.  

Por eso lo llama: "conforme a mi evangelio y a la predicación de Jesucristo". 

Luego escribió: “según la revelación del misterio que ha sido mantenido en secreto durante 
siglos sin fin”.  
 
Y ahora viene el secreto: 

se ha dado a conocer a todas las naciones para guiarlas a la obediencia de la fe. 

¿Puedes ver cuál es el secreto? El secreto que no fue revelado en el Antiguo Testamento. 

Dios era el Dios de Israel y era conocido como el Dios de Israel.  

¿Pero sabes qué? Pablo dice ahora: este Dios vino a los hombres. Los gentiles son todas las 

demás personas suizas, alemanas, italianas, españolas, chinas, americanas, Latinas, todas 

las que están fuera del judaísmo.  

Y Pablo dijo que este Dios vino a los gentiles para llevarlos a la obediencia de la fe.  

La obediencia viene a través de la fe, y eso es lo que nos dice aquí. Así que cuando Pablo 

dice: “hijos, obedeced a vuestros padres”, está hablando de la obediencia por la fe, porque 

está diciendo que esto debe hacerse "en el Señor".  

Y en realidad lo más grandioso de todo es cuando entendemos lo que significa la obediencia 

de la fe. Como he dicho, en lo natural no hay que explicarlo, sino que hay cumplir y hacer.  

Pero, ¿qué significa eso en lo espiritual? Y esta es una gran revelación como sólo el Señor 

puede darnos.  
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Leamos de nuevo el capítulo 6 de Efesios, y veamos nuevamente este primer versículo.  

Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo.  

Sabías que esta palabra obediencia se compone de dos palabras diferentes, y si lo miras 

desde la perspectiva griega, porque aquí estamos en el Nuevo Testamento. Se trata de una 

palabra griega. Estas dos palabras unidas y que traducimos como obediencia significan 

escuchar. Eso es lo que significa. Significa escuchar en sumisión.  

Esta palabra griega, compuesta por dos palabras, significa oír, escuchar.  

Entonces, ¿cómo se vuelven obedientes los niños? Cuando escuchan el mensaje que sus 

padres han aprendido. Y ese es el mensaje de la gracia.  

Cuando los niños escuchan, cuando los niños respetan, cuando los niños comienzan a ver el 

valor del mensaje que escuchan de sus padres y el mensaje que escuchan en nuestra iglesia.  

Hijos, la gracia se manifiesta cuando comienzan a escuchar este mensaje, también por medio 

de tus padres. El mensaje de la gracia. Entonces estarán bien y vivirán mucho tiempo. 

Tendrán una vida larga y fructífera porque hay una cosa que sana nuestras almas heridas, la 

gracia. ¿Amén?  

El favor de Dios es lo que sana todas nuestras heridas del alma. Las heridas de nuestra alma 

se sanan cuando nos colocamos bajo el favor de Dios. La gente que está bajo la gracia 

experimenta una vida diferente porque está libre de hechos, libre de obras, libre de tener que 

hacer algo para agradar a Dios.  

Los hechos, las obras vienen automáticamente con el amor al Señor. El Señor te mostrará la 

forma en que puedes servir a los demás y a quienes puedes bendecir.  

Por eso lo determinante es lo que se oye o escucha una y otra vez. Cuando la gente está 

decepcionada en la fe, cuando la gente está decepcionada con Dios o con una iglesia, se 

suele comprobar una y otra vez que su pasado estuvo marcado por haber tenido que hacer, 

hacer, por haber tenido que rendir, etc.  

Pero nuestro pasado y nuestro futuro necesitan estar tan marcados por lo que escuchamos, 

por tanto se trata de escuchar y oir. Porque la fe viene a través del oir. Y cuando la fe viene a 

través del oír, no está lejos el paso para ponerla en acción. Y la Biblia llama a esto la 

obediencia de la fe. ¿No es un mensaje fantástico, que no tengamos que ejercer presión 

religiosa sobre nuestros hijos? 

Nuestros hijos necesitan crecer sin presión religiosa, sin manipulación religiosa. Lo que tus 

padres te dicen sobre la gracia, hijo, hija, escúchalos y se implantará en ti algo que te traerá 

una vida larga y fructífera.  

Por lo tanto, esta obediencia del Nuevo Testamento, esta gran promesa siempre cura las 

almas heridas. Incluso las personas que han tenido un mal pasado pueden empezar una vida 

completamente nueva.  

Al escuchar el mensaje del favor inmerecido de Dios, uno recibe una vida completamente 

nueva.  
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Los testimonios que más recibimos (ya sea de los que nos ven por televisión, o que nos 

siguen en YouTube) suelen escribir lo siguiente: "Tengo una nueva vida luego de escuchar su 

mensaje. Es como que he nacido de nuevo por segunda vez, porque he experimentado la 

gracia, porque he experimentado la gracia".  

¿Sabías que un alma curada y sanada vive más tiempo? La curación o sanación de nuestra 

alma viene por medio de la gracia, la sanidad de nuestras transgresiones, de nuestra 

conciencia culpable. La sanidad de todo lo que creíamos que no teníamos y cuando nos 

considerábamos inferiores.  

La curación y sanidad viene por la gracia y un alma sanada vive más tiempo. ¿Amén? Por lo 

tanto, es una gran promesa. Sigamos leyendo. 

Efesios 6, versículo 4:  

Y ustedes, padres, no provoquen a ira a sus hijos, sino críenlos en la disciplina y la instrucción 

del Señor. (RVA2015) 

Eso suena duro, pero si lo miramos más de cerca con las gafas, con las lentes del nuevo 

pacto, entonces tienes que entender que la ira en la Biblia siempre está en un contexto.  

Entonces, cuando dice: "padres, no provoquen a ira a sus hijos”, al final y al cabo se trata de 

la educación, ¿cierto? Luego Pablo quiere decirnos algo muy concreto.  

Porque la cuestión es en última instancia, aquello que hace qué hace la ira en la educación, 

en la fe, si se quiere, en la educación religiosa. Romanos 4 nos da la respuesta.  

Romanos 4 versículo 15:  

Porque la ley produce ira; pero donde no hay ley tampoco hay transgresión. (RVA2015) 

¿Qué causa la ira? ¿Cuándo surge la ira? La gente suele enfadarse con otras personas, 

incluso con Dios.  

La ley produce ira, pero la gracia produce favor. Esto es lo que el apóstol Pablo intenta 

decirnos aquí.  

Quiere decirnos que no criemos a nuestros hijos en el legalismo, sino con pura gracia, con 

pura gracia. No tengas legalismo en casa.  

Tal vez digas: "Tengo que disciplinar a mis hijos, y tengo que enseñarles a disciplinarse".   

Te mostraré lo que significa esta difícil palabra “disciplina” en la Biblia.  

…sino críenlos en la disciplina y la instrucción del Señor. 

Veamos lo que está escrito en Tito 2, versículos 11 y 12: 

(11) Porque la gracia salvadora de Dios se ha manifestado a todos los hombres  

(12) enseñándonos a vivir de manera prudente, justa y piadosa en la edad presente, 

renunciando a la impiedad y a las pasiones mundanas. (RVA2015) 
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¿Qué nos educa? La disciplina es la educación, una palabra dura para nosotros hoy en día. 

Pero en la Biblia es la educación. ¿Qué nos educa? La gracia de Dios nos educa y la gracia 

es una persona.  

La gracia de Jesús no es un tema, sino la persona de Jesucristo. Porque si la gracia fuera 

sólo un tema, no podría aparecer. Una persona puede aparecer. Jesús apareció.  

(11) Porque la gracia salvadora de Dios se ha manifestado a todos los hombres  

(12) enseñándonos a vivir de manera prudente, justa y piadosa en la edad presente, 

renunciando a la impiedad y a las pasiones mundanas. (RVA2015) 

¿Qué mejor educación y pedagogía podría haber fuera de la gracia? ¿Qué es lo que tiene 

mayor efecto pedagógico en la educación? La gracia de Dios, amén. 

No ser estricto, aunque a veces también hay que serlo, no irritante, no ley, no legalismo, sino 

siempre gracia.  

Incluso si ha sucedido una situación problemática en la familia, al momento siguiente nos 

abrazamos.  

Incluso se podría decir que nos disculpamos prácticamente en ciertas situaciones de nuestras 

vidas. ¿Amén?  

Vivimos constante y permanentemente bajo el perdón. Tu hijo no tiene por qué tener que 

disculparse constantemente por todo. Porque cuando estamos en gracia, estamos bajo una 

cascada de purificación constante.  

¿Sabes cuál es un lema y refrán en nuestra casa? Si ha sucedido algo negativo, si ha pasado 

algo negativo, también entre mi mujer y yo, y queremos reabrirlo y discutirlo. Ya sabes lo que 

quiero decir con eso, otras 5 horas de discusión, etc.  En ese caso, hemos adquirido la 

costumbre de mirarnos y decir: "Ya es pasado", eso realmente ayuda.  

Es posible que algunas cosas deban discutirse dos veces. El perdón está en casa. ¿Amén?  

Y así podemos tener un enorme efecto educativo si educamos a nuestros hijos con el 

mensaje de la gracia.  

Los padres sabios obtienen la sabiduría de la Palabra de Dios, ¿amén? Y no de la industria 

del entretenimiento o de los programas de televisión, etc.  

¿No es fantástico que la gracia de Dios pueda educarnos? Tiene un efecto pedagógico y nos 

levanta. 

Amigos, hay una promesa para sus hijos, una gran promesa. Se llama larga vida: 

PARA QUE TE VAYA BIEN, Y PARA QUE TENGAS LARGA VIDA SOBRE LA TIERRA. 

Efesios 6:3 (LBLA) 

Usted podría decir: "pero mi hijo o hija, actualmente no tiene la actitud de escuchar En este 

momento está escuchando otras cosas”. Puede ser que sea así, pero fíjate en que las 

semillas que plantaste darán sus frutos, aunque haya periodos que no parezcan tan buenos y 
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alentadores para los padres. Has plantado semillas a lo largo de los años. La iglesia ha 

plantado semillas, el ministerio de los niños ha plantado semillas, nunca en vano, porque la 

Palabra de Dios no vuelve vacía.  

A veces se necesita mucho tiempo para que la semilla brote y la planta crezca.  

Eres como el agricultor que se levanta todas las mañanas y mira si la plantita ya ha crecido y 

luego descubre a los tres días que no ha crecido nada. Tampoco crece después de tres días. 

Ya está creciendo, sólo que aún no es visible. Tal vez sólo veas que la planta ha crecido, 

después de tres, seis o doce meses.  

Entonces eres como el agricultor que sigue buscando y sigue buscando. No tenemos que 

seguir buscando. Tenemos que confiar, ¿amén?  

A veces solemos mirar demasiado. Tenemos que confiar en el Señor para que las semillas 

plantadas den fruto, ¿amén? 

 Y ya ves, a nosotros nos pasa lo mismo. Siempre puedo recostarme en la gracia de Dios. Y 

sé que mis hijos serán bendecidos y mis hijos tendrán una buena vida.  

Los dedicamos al Señor para una vida fructífera, una vida para el Señor, una larga vida.  

Estarán bien porque el Señor es su proveedor, no lo será principalmente la economía, no su 

trabajo, no el aprendizaje que va a realizar, Dios proveerá. ¿Amén?  

Porque la palabra de gracia siempre da fruto. Quizás puedas sentir que lo has hecho todo 

mal, pero hay algo que está por encima de ti, la Palabra de Dios, la palabra de la gracia, 

puedes llegar a tener sentimientos negativos, pero puedes estar seguro que su Palabra no 

miente.  

Su Palabra es la verdad y su Palabra hará realidad lo que nosotros no podemos lograr.  

Este fue un breve estímulo para este domingo especial, por los niños que hoy hemos 

dedicado al Señor.  

Hay una maravillosa promesa de larga vida para sus hijos. Y eso es bendición. De esta 

bendición, cantamos, ¿amén?  

Esta es una bendición que confesamos una y otra vez. Proclamamos, confesamos, hablamos. 

Es una bendición. ¡Aleluya! Y de esa bendición no podemos cantar lo suficiente. ¿Amén?  

¿Lo sabes? Cuando cantamos esta bendición, cantamos: por nuestros hijos y los hijos de 

nuestros hijos, ¿amén? Pero es una bendición que va más allá de nuestras capacidades, más 

allá de nuestras preocupaciones. ¿Amén? Para los hijos de los hijos. La bendición del Señor 

es eterna. La bendición del Señor es irreversible. Amén. Para finalizar cantamos la canción 

"La Bendición (The Blessing) Lyrics" Amén. Esta canción la puedes encontrar en YouTube…   
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¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de 
la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión   
apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias por su 
interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 

 

Nosotros creemos que los diezmos deben ser dados a la iglesia local.  

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
http://facebook.com/iglesiadelinternet
http://www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden

